

Fernando Pereira califica de 'desgobierno' la propuesta de Manini para declarar emergencia en seguridad

Principal



Publicada el: 20/08/24	Visitas: 147
Comentarios: 5	Ver comentarios
Votos: 14	Puntaje: 3.9

https://ultimasnoticias.com.uy/principal/fernando-pereira-califica-de-desgobierno-la-propuesta-de-manini-para-declarar-emergencia-en-seguridad_402.php



Principal

Fernando Pereira califica de 'desgobierno' la propuesta de Manini para declarar emergencia en seguridad

“El frente amplio propone declarar la emergencia en seguridad pública, mientras el ejecutivo sostiene que los indicadores han mostrado mejoras”, afirmó Fernando Pereira, presidente del FA.

Fernando Pereira Cuestiona Propuesta de Emergencia en Seguridad

En una reciente rueda de prensa, el presidente del Frente Amplio (FA), Fernando Pereira, criticó la propuesta del senador y candidato de Cabildo Abierto, Guido Manini Ríos, que busca declarar la emergencia nacional en seguridad. Pereira manifestó que esta situación evidencia un “desgobierno” en el Ejecutivo.

El líder del FA señaló: “El gobierno plantea la necesidad de declarar la emergencia en la seguridad pública, sin embargo, el mismo gobierno argumenta que los datos han mejorado en lo que respecta a rapiñas, hurtos y en un porcentaje muy menor en homicidios. Esto claramente indica una falta de dirección.”

Pereira cuestionó la falta de diálogo entre Manini Ríos y otros partidos políticos, señalando: “¿Manini no conversa con el Partido Nacional? ¿No dialoga con el Partido Colorado? ¿Es en estas manos que vamos a dejar el gobierno de la República, a quienes ahora exigen medidas de seguridad que ya reclamaban hace cinco años?”

Además, agregó: “La cantidad de propuestas que presenta Cabildo Abierto, ¿acaso no deberían haber sido discutidas previamente con el gobierno? Si ya se conversó y no fueron atendidas, ¿por qué no se denunciaron? Es un despropósito.”

Finalmente, Pereira destacó la seriedad del tema de la seguridad, afirmando que “no debe convertirse en un botín electoral”. Manini Ríos, por su parte, propuso el lunes una serie de 12 medidas en el contexto de su planteo sobre la emergencia nacional en seguridad.

Imágenes

**'LA ISLA DE LOS PINGÜINOS'
DE ANATOLE FRANCE: UN
VIAJE LITERARIO QUE
EXPLORA LA HISTORIA DE
LA CIVILIZACIÓN Y LAS
LECCIONES OLVIDADAS DE
LA HUMANIDAD**

pinguinos de anatole france un viaje literario que explora la historia de la civilizacion y las lecciones olvidadas de

**FERNANDO PEREIRA
CALIFICA DE
'DESGOBIERNO' LA
PROPUESTA DE MANINI
PARA DECLARAR
EMERGENCIA EN
SEGURIDAD**

Fernando pereira califica de desgobierno la propuesta de manini para declarar emergencia en seguridad

EXPLORANDO 'SUEÑOS Y TRANSFORMACIONES' DE CARL G. JUNG: UNA LECTURA ESENCIAL EN LA BÚSQUEDA DE SIGNIFICADOS

Explorando sueños y transformaciones de Carl G. Jung: una lectura esencial en la búsqueda de significados

Tags

propuesta, abierto, partido, presidente, fernando, pereira, cabildo, gobierno, emergencia, nacional, seguridad, declarar

Noticias relacionadas

- 4.7 *** *Manini Ríos solicita una declaración de 120 días de emergencia nacional por motivos de seguridad para establecer un control y dominio territorial efectivo*
- 4.2 *** *Irene Moreira lanzó oficialmente la agrupación "Todos con Manini", respaldada por un grupo de legisladores del Cabildo Abierto*
- 3.8 *** *Delgado sobre propuesta de Manini: "La seguridad es una prioridad absoluta no solo de Cabildo, de la coalición entera"*
- 4.0 *** *Da Silveira califica la propuesta de bono educativo como "disruptiva" y sostiene que es necesaria una "política de shock" en el sector*
- 4.5 *** *Turf: "Quillan" se impuso en el Clásico Benito Villanueva, asegurando una victoria ajustada pero contundente*
- 4.7 *** *Hernán Umpierre y Fernando Diz marcan huella: uruguayos entre los 10 mejores del mundo rumbo a París 2024*
- 4.6 *** *Nacional comenzó con el pie derecho en el Apertura al vencer a Liverpool por 2-1 en un emocionante encuentro*

4.0 * *Se inicia la campaña de vacunación para embarazadas con el objetivo de proteger a sus hijos del Vrs*

3.6 * *Con la destacada actuación de Darwin Núñez, Liverpool se despidió del Arsenal en un vibrante encuentro de la Fa Cup*

4.0 * *Liceo 41: Tras una semana de paro, se incorpora un nuevo portero al equipo*

Comentarios

Jacqueline Reyes

20-08-24 15:58

La verdad que lo que dijo Pereira es clarísimo, el tema de la seguridad no se puede usar como una herramienta política. Manini debería hablar más con los otros partidos en vez de andar levantando la voz así. La seguridad es un asunto serio y se necesita un enfoque conjunto, no solo chicanas electorales. Este desgobierno se nota y esperemos que se pongan las pilas.

Micaela Santos

20-08-24 04:26

La verdad que lo de Manini es un despropósito, parece que no se entera de lo que pasa en el país. Hacer de la seguridad un tema electoral solo muestra la falta de ideas y de diálogo. El gobierno ya dio señales de que las cosas están mejorando, no se puede seguir echándole la culpa a otros cuando uno también tiene que hacerse cargo. Hay que dejarse de lado la politiquería y trabajar en conjunto por el bien de todos.

Marcela Meneses

20-08-24 12:37

La verdad que lo de Manini es un chiste. Hablan de emergencia cuando en realidad ni siquiera se ponen de acuerdo entre ellos. Pereira tiene razón, esto es un desgobierno total. La seguridad no puede ser un juego de campaña, es un tema serio y ya basta de politiquería. Hay que generar propuestas reales y consensuadas, no solo tirar frases para la tribuna.

Marcela Meneses

20-08-24 12:41

La verdad que lo de Manini es un chiste. Hablan de emergencia cuando en realidad ni siquiera se ponen de acuerdo entre ellos. Pereira tiene razón, esto es un desgobierno total. La seguridad no puede ser un juego de campaña, es un tema serio y ya basta de politiquería. Hay que generar propuestas reales y consensuadas, no solo tirar frases para la tribuna.

Marcela Meneses

20-08-24 12:10

La verdad que lo de Manini es un chiste. Hablan de emergencia cuando en realidad ni siquiera se ponen de acuerdo entre ellos. Pereira tiene razón, esto es un desgobierno total. La seguridad no puede ser un juego de campaña, es un tema serio y ya basta de politiquería. Hay que generar propuestas reales y consensuadas, no solo tirar frases para la tribuna.

Categorías

Cultura
Curiosidades
Deportes
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Internacionales
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf